



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

EXDTE. N 2499 /09-10



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires declare de interés provincial la muestra ExpoDaireaux, a realizarse entre el 14 y el 16 de mayo en el municipio de Daireaux.

JORGE SRODEK
Diputado
Bloque Union Pro
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

ExpoDaireaux es la principal muestra agropecuaria del sudoeste bonaerense, la cual cuenta con exposiciones dinámicas a cielo abierto, donde se pueden presenciar demostraciones de agricultura de precisión, siembra, cosecha y pulverización.

Las máximas innovaciones en maquinaria y semillas, las cabañas ganaderas más grandes de la zona y referentes técnicos y políticos de primer nivel estarán presentes en ExpoDaireaux, lo que posibilita el acercamiento a la actualidad del sector desde todas sus dimensiones. En su última edición, las más de 20.000 personas que visitaron los 133 stands la consolidaron como la feria agrícola-ganadera más representativa de la zona.

La exposición es organizada de manera conjunta por la Secretaría de Desarrollo de la Municipalidad de Daireaux y el Grupo de Productores en Cambio (PEC), una agrupación de 100 productores chicos y medianos que desde hace 7 años trabajan de manera asociativa, lo que les permitió incorporar tecnologías de punta, capacitarse, mejorar sus oportunidades comerciales e incrementar la rentabilidad individual. En conjunto trabajan alrededor de 18 mil hectáreas, sus actividades aportan más de 100 millones de dólares anuales y representan más del 70% del producto bruto local.

Por esta asociación, el municipio es considerado un modelo de desarrollo: sus autoridades y productores de punta unen esfuerzos, incorporan tecnología, atraen inversores, agregan valor y exponen claramente lo importante que es el campo en la vida de un pueblo del interior. Estos logros requieren que necesariamente el evento sea declarado de interés para toda la Provincia de Buenos Aires, ya que es un ejemplo para el resto de los partidos y localidades.

Por lo expuesto precedentemente, solicito a mis pares de esta H. Cámara la aprobación del presente proyecto de declaración.